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「秋の懇談会」開催レポート
日　時：令和4年９月18日（日）13:00開会～ 15:45散会
会　場：桜木町駅前　横浜市健康福祉センター　8F　大会議室
参加申込み総数：46名　

神奈川県支部 支部長　井上  美枝子
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プログラム：司会・寺田昌樹副支部長
（１）開 会 の 辞：後関悦久理事
（２）支部長挨拶：井上美枝子支部長
（３）勉 強 会：演目　ＰＭ手帳講座～自分で診る・知る・理解する～
　　　　　　　講師　臨床工学技士　永田吾一先生　東海大学医学部付属病院

（４）閉 会 の 辞：袴田國男監事　　＊終了後：集合写真撮影

◇◇◇　アンケート集計結果　◇◇◇
①あなたの年齢をお聞かせください。　　　　　　　　　　　　回収率：97％

50歳代 60歳代 70歳代 80歳代~ 計
男　性 0% 6% 13% 30% 49%
女　性 3% 13% 17% 18% 51%
計 3% 19% 30% 48% 100%

②ペースメーカーを植え込まれて、何年になりますか？
2年未満 2年以上8年未満 8年以上15年未満 15年以上

％ 13% 40% 37% 10%

③電池交換はされましたか？
1回もしていない 1回以上交換している

% 70% 30%*
＊1回：78％、2回：0％、3回以上：22％
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④本日のご感想、ご意見等々、お聞かせください。（抜粋）
◇台風の余波の中、無事に秋の懇談会が開催されて本当に嬉しく思います。皆様
のお元気なご様子にホッとしています。本日、ＰＭ手帳の基本的な見方を教え
て戴き改めて数字に重要性を確認しました。ありがとうございます。（女性）

◇解りやすい説明でよかった。一人一人に丁寧な回答をされる永田先生の説明
は素晴らしいと思った。（男性）

◇知らないことがたくさん知らされて良かった。次回の診察の際に病院で質問
出来るようになった。（男性）

◇専門的な内容で充実した勉強会だったと思う。ところで、井上支部長さん、
足をどうかされましたか？周りの方も心配していました。（男性）

◇井上先生、大倉様、久保寺様みな様、いつもお世話様です。日本は手帳があ
る、外国はない…。とても勉強になりました。（女性）

◇ＰＭ手帳の内容は体調と考え合わせて適当に判断
してきましたが、今日の先生の説明を伺い、やっ
と解った部分もありますが、まだまだ難しいで
す。またこの様な機会があると嬉しいです。有り
難うございました。（女性）

◇具体的な説明と回答で大変勉強になりました。有
り難うございました。（男性）

◇普段中々聞けないことを色々教えて戴き大変勉強
になった。今後も是非開催して戴きたい。（女性）

◇手帳の見方は中々覚えきれないので、この様な機
会は大変有難いです。（男性）
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◇メーカーごとに資料を下さり、お話しも解りやすい説明でした。もっと時間
が欲しいですね。（女性）　・初めての解りやすいお話しでした。一人一人の
質問にお答え戴き感謝しています。（男性）

◇機器専門の講師が来られるチャンスがあまりない中、この様な企画を待って
いました…が、やはり難しかったかも。（女性）

◇久し振りの勉強会を期待して待っていました。支部長さんのご体調が気になっ
たのですが、大丈夫ですか？（女性）

◇大変良いお話しを伺うことが出来感謝しております。又の機会を楽しみにし
ております。（女性）

◇よく解り､ とても勉強になりました。有り難うございます。繰り返し教えて
戴きたいと思いました。（女性）

◇ＰＭ手帳の見方、講演大変良かった。・永田先生のお話が非常に参考になった。
・手帳の見方が解り、助かりました。・有意義なお話しが聞けて、来た甲斐が
ありました。（複数）

支部の予定

＊「第40回記念総会」開催

　日　時：令和4年11月23日（祝）10時開会
　会　場：JR・市営地下鉄 新横浜駅前　新横浜グレイスホテル
　＊詳細については、お届けする「ご案内状」をお待ちください。




